



秋を探しに



10月8日(土)の午後は放デイと生活介護合同活動でした。秋を探そうをテーマに、散歩をしました。いっぽの近くには、くりやどんぐりなどの実がなる木がいろいろあります。また、とんぼもいっばい飛んでいて、みんなでたくさんのおもちゃを探ることができました。



成人おめでとう

成人を祝う会

9月19日の成人を祝う会に参加できなかった利用者さんの、成人を祝う会を9月24日(土)に行いました。この日は、このおたよりなど、いっぽの文書にいつも利用している、いっぽのロゴマーク作者の阿部敏子(さとこ)さんにも参加いただきました。阿部さんからは、成人を祝って、皆さんのイラストをいただきました。3人とも特徴を捉えていてとてもいい雰囲気です。さすがですね。いっぽの成人を祝う会には、気仙沼支援学校の先生方からもビデオでメッセージをいただいています。ありがとうございます。



ワクチン接種会場を提供

11月22日(火)午後1時~受付

今回も、囑託医である小児科の先生や市役所、薬剤師など、皆様のご協力の下、新型コロナウイルス感染予防のために、いっぽでワクチンを接種することができます。これまでに接種を受けていた方は3回目の接種となりますが、1回目、2回目の場合でも受けることができます。いっぽの利用者に限らず、どなたでも接種することができます。

準備のために、事前の申込が必ず必要です。早めにお申し込みください。



新しいスタッフ

支援員 A さん：10月1日から主に生活介護事業で勤務しています。介護福祉士等の専門的な資格をたくさんお持ちです。「明るく楽しくすることが好き」ということで、利用者が明るく楽しく過ごせるようにしたいと話しています。

気仙沼市産業まつり参加 10月23日(日) 気仙沼魚市場

生活介護事業の利用者の皆さんが制作した、ビーズアクセサリや折り染めポチ袋などの品物を販売します。今年初めての参加です。機会を見つけては、いっぽずつ社会に踏み出していきたくと思っています。



秋休みのお楽しみ



10月11日は学校の秋休みでした。放デイの子どもたちは朝からいっぽで過ごしています。せっかくの休み

なので、楽しいことをと考え、みんなで岩井崎までお出かけしました。いい天気にも恵まれ、子どもたちもとっても嬉しそうです。

ハロウィンモード



10月も半ばを過ぎて、いっぽはハロウィンモード全開です。この日はお面を作って楽しみました。子どもたちが楽しめるハロウィンにしたいと思います。